
 
 
 
 
              

              新年度にあたって       校長 河井 俊彦  

吉賀高校へ２年ぶりに校長として戻ってまいりました河井と申します。令和元年から主幹教諭・教頭として４年

間、吉賀町の皆様には、地域をフィールドとした総合的な探究の時間である「アントレプレナーシップ教育（通称 

アントレ）」を中心に、生徒ともに大変お世話になっておりました。この間、吉賀町へふるさと納税とともに応援の

魂を送り続けておりましたが、この度、吉賀町の顔なじみの方に会うところ「おかえりなさい」と温かくお言葉をか

けていただき、とても感激しております。 

 おかげさまをもちまして、先日、入学式を無事挙行し、校長として初めて新入生を迎え入れることができました

が、その新入生に向けて、何事も「失敗」を恐れずに「挑戦」し、そこから学び続ける「継続」が大切であるという

話をいたしました。「小さな学校で大きな夢を」を合言葉に、小さな一歩を積み重ねることが、社会に役立つ大きな

成果に繋がると考えています。 

 もちろん、私たち大人自身も、この吉賀高校で挑戦する姿勢を生徒へ、そして

地域の皆様へ示し続けていきたいと思っています。「よい地域にはよい学校が 

ある、よい学校はよい地域をつくっていく」という言葉がありますが、吉賀町の

皆様、これからの吉賀町と共にある吉賀高校の新たなる挑戦を応援し、サポート

していただければ幸いです。どうぞ今年度よろしくお願いいたします。 

 

 

 

４月９日（水）、入学式・対面式を挙行しました。桜が満開を迎えた

今日この頃、新入生１７名を吉賀高校に迎えることができました。新入

生代表として、入学式では上田夏希さん（吉賀中学校出身）が、対面式

では三浦奈々さん（柿木中学校出身）が宣誓をし、吉賀高校でのこれか

らの学校生活に向けて抱負を述べました。また、吉賀町長 岩本一巳様

から新入生に向けての祝辞を頂戴しました。 

全校生徒８３名で、新たな吉賀高校がスタートします。新入生の皆さ

ん、ご入学おめでとうございます！ 

 

町営のみなし寮である「サクラマス交流センター」の入所式を行いました。先輩やスタッフの方から歓迎の言葉

があり、新入生との対面をしました。今年度は３名の新入生が寮での共同生活を送ります。学年をこえて交流を深

め、充実した寮生活を送ってほしいと思います。 
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祝！令和 7 年度 入学式・対面式 挙行 

サクラマス交流センター 入所式 

１年生 岩河内 愛心さん 

初めての寮生活ですが、先輩たちに教わりながら早く慣れ

ていきたいと思います。 

１年生 川上 凜央さん 

新しい環境で慣れないことが沢山あるけど、寮生活を楽

しみたいと思います。 

１年生 寺井 亜梨沙さん 

親元を離れての生活で不安なこともいっぱいあるけど、

大好きな同級生と優しい先輩たちと沢山交流して頑張っ

ていきたいと思います。 



  

 

 

4 月より、新たに教職員 7 名をお迎えすることになりました。今年度も教職員一同、本校教育活動に精進

して参りますのでよろしくお願い申し上げます。 

令和 7 年度 新任者のご挨拶 

武田 健太郎（たけだ けんたろう）先生 【英語】 

益田から通勤します。行き帰りの 1 時間をどう有効活用したものかと悩んでいます。 

教科は英語、特技はレザークラフト、好きなことは食べることです。よろしくお願いします。 

内田 有紀（うちだ ゆうき）先生 【英語】 

益田高校から赴任してきました。早く吉賀の地に慣れて、みなさんと一緒に様々なことに 

取り組み、一緒に成長していけたらなと思っています。吉賀のことたくさん教えてください。 

よろしくお願いします。 

毛利 裕子（もうり ゆうこ）先生 【主幹教諭】 

益田高校から赴任してきました。益高の前も勤務していましたので、６年ぶりの吉高 

ということで、サクラマスになった気分です。四季が間近に感じられる吉高で、皆さんと 

ともに活動できることを楽しみにしています。 

岡﨑 柚岐乃（おかざき ゆきの）先生 【美術】 

 吉賀町出身の岡﨑柚岐乃です。この度ご縁があり、吉賀高校で美術を担当することと 

なりました。まだまだ未熟者ではありますが、皆さんと、楽しく授業したり作品作りが 

できることを楽しみにしています。ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、 

頑張りますので宜しくお願いします。 

水元 達史（みずもと たつし）さん 【事務】 

このたび浜田高等学校から赴任してきました。教員ではなく、事務職員となります。 

微力ながら、お役に立てることがあればと思っています。よろしくお願いします。 

松重 伸之（まつしげ のぶゆき）先生 【商業】 

初めまして。松江商業高校から赴任しました松重といいます。教科は商業です。 

出身は広島です。吉賀町は広島から近いですが、吉賀町がどんな町なのか知らないので、 

たくさん教えてください。よろしくお願いします。 

河井 俊彦（かわい としひこ）先生 【校長】 

吉賀高校へ赴任いたしましたご挨拶とともになぞかけをお届けします。「いよいよ始まる 

新年度吉高とかけまして、開花間近の桜とときます＜その心は＞これから先（咲き）が 

楽しみです！」みなさまよろしくお願いします、よし（吉）いこう（高）！ 


